
1 

 

令和４年度 第１回 大阪府立みどり清朋高等学校 学校運営協議会 記録 

 

                              日時：令和 4年 6月 16日  

                                 14：00～15：30 

記録：湯浅 

 

１ 校長挨拶 

 

 

２ 委員紹介 

    木下 隆 委員（関西福祉科学大学） 

勝山 正樹 委員（近畿大学入試センターアドミッションオフィサー） 

山口 勝也 委員（池島学園校長） 

高田 茂夫 委員（新池島町自治会） 

仲津 幹子 委員（めだかこども園園長） 

    韓 雪原 委員（PTA 会長） 

 

 

３ 会長挨拶 

 

 

４ 学校教育自己診断について（首席、各担当）（別紙資料） 

  ・第 1 回学校教育自己診断 学校満足度に関しては、生徒・保護者ともにおおむね満足。 

・地域に根ざした教育活動を目標としていて、池島学園、めだかこども園とも連携している。 

・学習指導では、保護者も生徒も満足度は高く、保護者は家庭で生徒から学校の様子を聞いていると

思われる。教員も熱心に補習や講習、考査前の土日放課後にも勉強会を実施している。 

  ・「自分でまとめたり、発表する」の項目では若干下降している。 

  ・ICT 機器の活用は数値が上昇している。 

  ・遅刻者数は減少している。 

・課題解決力の育成のため、総合的な探究の時間の授業では、課題を自ら見つけ、関連する本を読み、

クロムブックを活用して課題の解決方法をクラスで発表した。クラス代表に選出された生徒は体

育館で発表を行った。 

  ・クロムブックの活用は、協働的な学びにつながっている。 

  ・ビジネスグランプリに参加予定の学年もある。 

 

５． 令和 4 年度学校経営計画について （校長）（別紙資料） 

・めざす学校像として、「確かな学力」「コミュニケーション力」「課題解決力」「地域貢献力」の４つ 

のチカラを引き出し、伸ばす学校を目標としている。 

  ・観点別評価の実践と検証に取り組んでいる。 
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６ 令和 4 年度重点目標および達成目標等について（３学年および５分掌長より）（別紙資料） 

  ・1 年生  

    ・スタディサポートを利用している。家庭学習で classi の動画を視聴できる。 

    ・基礎学力の定着と GTZ の維持を期待している。 

    ・考査前の放課後には教室を開放している。生徒たちはお互いに教え合いをしている。 

    ・分野別説明会や大学見学などの進学に管理するキャリア教育だけでなく、職業人からの講話 

を聞く機会などを設けたい。 

 

  ・2 年生 

    ・今年度は修学旅行の予定である。この学年は中学校では修学旅行に行っていない学年なの 

     で、ぜひ行かせてあげて、楽しい思い出を作ってほしい。 

    ・挨拶がまだまだできない生徒が多い。 

    ・様々な数字の上では年々よくなってきているが、自分で考えられる生徒はまだ少ない。 

    ・進路は自分で切り開いていくものであると教えていきたい。 

 

  ・3 年生 学年主任不在のため資料のみ 

 

 ・教務企画部 

    ・校内での学校説明会は 4 回予定している。 

    ・新 1 年生から観点別評価に取り組んでいる。成績はミスが許されないので、成績のつけ方の 

ルールなど改善が必要であればしっかり検討して行っていきたい。 

・生徒指導部 

   ・年々遅刻数は減少している。毎朝メロディーチャイムも流している。 

   ・時間管理を自分でできるようになるため、ノーチャイムデーも実施している。 

・目に見える形で遅刻数は減少しているが、「間に合えばいい」という考え方でいつも１分前に

駆け込んでくる生徒がいる。余裕を持って行動し、準備をしっかりして授業を受けてほしい。 

・登校中、事故に他の人を巻き込まないように余裕をもって登校するように指導しているがな

かなか難しい。 

    ・部活動加入率が 60％を超えた。部活動員には主体的にさらに成長してほしい。 

    ・内わけは運動部が 69％、文化部が 31％である。 

  

・進路指導部 

   ・各学年が分野別説明会を年間 2 回予定している。 

   ・公務員希望者対象に公務員セミナーを実施予定。 

   ・保護者対象進路説明会には多数の保護者が参加された。保護者の関心度が高い。 

 

 ・保健部 

    ・様々な課題がある。 

    ・危険な状態がコロナ慣れの裏側にある（消毒は誰がするのか） 

・校舎の老朽化。50 年以上が経過している。 
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・防災訓練について。前校長の時に地域の方々にも参加していただくような規模を拡大したも

のを実施したが、現在は校内でのみ実施している。 

    ・養護教諭が 2 名から１名に減らされた。保健室に同時に多くの生徒が来ることも多い。 

 

 ７ その他意見 

    ・めだかこども園と保育コースは連携しており、夏休みにボランティアで生徒が来てくれるのを 

楽しみにしている。保育士の希望者は少なくなってきているが、みどり清朋の保育士コースの 

生徒には、保育コースを選んでよかったと思ってもらえるように協力していきたい。 

    ・保護者はもっと先生たちとコミュニケーションを取りたいと思っている。座談会を実施予定。 

    ・高校生の保護者としては、家ではあまり細かいことは言っていない。進路は自分で考えて切り 

開いていくものと話している。 

   ・池島音楽祭にぜひ参加していただきたい 

   ・部活動加入率アップはいいことだと思うが、先生方の負担が大変ではないか。 

   ・自転車マナーは年々よくなってきているイメージがある。 

 

 

８ 次回の日程 

 第２回 令和４年10月３日（月） 11：00～12：30 

第３回 令和５年２月13日（月） 11：00～12：30 

 

以上 

 

 


